



TPA lideró la audiencia con la cabalgata de los Reyes Magos y batió récord de audiencia de la jornada

- El programa 'Conexión Asturias' consiguió un 24,8% de cuota y se situó por delante del resto de cadenas nacionales y locales
- TPA cierra el día con un 13,2%, récord de audiencia en martes

Gijón, 7 de enero de 2010

TPA lideró la audiencia el pasado martes, 5 de enero, durante la retransmisión de la cabalgata de los Reyes Magos en Oviedo, que ofreció el programa *Conexión Asturias*, según los datos facilitados por Taylor Nelson Sofres (TNS). La emisión alcanzó, entre las 18:30 y las 20:28, un *share* del 24,8%. Las temáticas registraron en ese horario un 17,9%; Antena 3, un 15,9%; TVE1, un 12,6%; La Sexta, un 9,6%; Tele 5, un 8,3%; Cuatro, un 5,2%; y La 2, un 2,6%.

El buen dato de la retransmisión repercutió también de forma positiva en el registro diario de TPA. La cadena obtuvo un 13,2% de audiencia media durante el día, que supone su mejor porcentaje en martes.

Además, TPA cerró el año 2009 con un *share* medio de 7,6%, lo que representa una subida de un 3,1% respecto al 7,4% obtenido en el año 2008. También suben La Sexta (6,3%), el conjunto de las cadenas temáticas (15,3%) y TVE1 (5,8%). Por el contrario, Tele 5 pierde un 20,2% y se sitúa en el 16,2%; también bajan La 2, un 16,7% hasta el 4,1%, y Antena 3 y Cuatro, que bajan menos del 3% y cierran con un 14,0% y un 7,9%, respectivamente.

TPA, 7 Región de Murcia, Televisión Canaria, Aragón Televisión e IB3 Televisió son las únicas cadenas autonómicas que aumentan su cuota de pantalla y el número de espectadores respecto al año 2008.